

Le Burundi prolonge la suspension des vols internationaux pour contenir le COVID-19

@rib News, 17/04/2020 - Source Xinhua Le Burundi a prolongé, pour la troisième fois, la suspension des vols internationaux au départ ou à l'arrivée à l'aéroport international Melchior Ndadaye de Bujumbura pour contenir la propagation du COVID-19.

Le ministre des Transports, Jean Bosco Ntunzwenimana, a indiqué vendredi dans un communiqué que les vols commerciaux resteront suspendus "jusqu'à nouvel ordre". Les vols cargo, sanitaires, à des fins humanitaires et diplomatiques sont exemptés de cette mesure, a-t-il précisé. Le pays avait décidé de suspendre les vols internationaux à partir du 22 mars pour une durée de sept jours. La mesure a été renouvelée deux fois, respectivement pour sept jours et 14 jours. Le ministre de la Santé, Thaddée Ndikumana, a confirmé vendredi que le pays comptait, en date du 15 avril, six cas d'infection au COVID-19, dont une personne décédée et quatre guérisons.